

# CONSEJO DE FACULTAD AL DÍA

Informativo del Consejo de la Fac. Cs. Qcas. y Farmacéuticas de la Universidad de Chile

## Renovación de la Comisión Central de Evaluación Académica de la Facultad

En cumplimiento a la normativa vigente y luego de escuchada la Comisión Central de Evaluación Académica del organismo universitario, el Decano Squella propuso al Consejo de Facultad la renovación de tres de sus integrantes y el nombramiento de cuatro nuevos académicos para la instancia [[descarga propuesta](#)].

Ante la renuncia de los profesores Castañeda y Speisky, así como por haber excedido el plazo de nombramiento legal de 7 de los 9 miembros, fue aprobada la renovación por un período adicional de los profesores Lara, Olea y Zanocco.

Asimismo, fueron aprobados como nuevos integrantes los profesores Kogan, Rodrigo (Químico Farmacéutico de la Facultad de Medicina), Fiedler (calidad de suplente) y Yazdani - Pedram Zobeiri (calidad de suplente).

Todas las renovaciones y nuevas integraciones a la Comisión, fueron aprobadas por la unanimidad de los miembros presentes con derecho a voto, en el Consejo de Facultad realizado el día viernes 31 de marzo de 2017.

Considerando lo expuesto, dejan la Comisión las profesoras Valenzuela Pedevila y Préndez, por cumplir el período de ejercicio.

## Avanza construcción del Edificio Profesores Eméritos



Luego de extensos procesos de tramitación administrativa, se ha dado inicio a la construcción del Edificio Profesores Eméritos [EPE] con fecha de 01 de febrero de 2017.

La obra que se proyecta en tres pisos y con una extensión de app. 1.500 metros cuadrados, alojará un programa compuesto por salas de estudio, una cafetería, laboratorios docentes, parte de la Escuela de Postgrado y el proyecto FONDAP ACCDiS.

La construcción estará a cargo de la empresa INGECONS, siendo organismos técnicos Videla y Asociados, como Inspección Técnica Obras; Procuratio, como Coordinación General de Proyectos, y, el arquitecto Víctor León, como Inspector Fiscal de Obras.

Durante el Consejo de Facultad del día viernes 31 de marzo, el Secretario de Gestión Institucional, Sr. Daniel Burgos, realizó una presentación del proyecto, en el cual se consignó el estado de avance del mismo y nuevamente se revisó el programa de la construcción, con las instalaciones que tendrán cabida en cada piso. Actualmente el proyecto lleva un retraso mínimo de app. 1%.

[[descarga de presentación del SGI](#)]

### Consejo de Facultad acuerda proponer como profesor emérito al Prof. Jorge Valenzuela Pedevila

Ante la solicitud del Director del Departamento de Química Orgánica y Físico-química, Prof. Germán Günther, se aprobó en el Consejo de Facultad la solicitud al Rector de la Universidad de Chile, de reconocer con la calidad de profesor emérito al destacado académico y científico Prof. Jorge Valenzuela Pedevila.

El acuerdo adoptado por unanimidad, reconoce una dilatada trayectoria docente, científica y directiva del Prof. Valenzuela, quien se encuentra ligado a la Corporación por más de seis décadas, como egresado, maestro y estudiante.

La calidad de profesor emérito "... es otorgada por el Rector con el acuerdo del Consejo Universitario. Se concede a los académicos de la más alta jerarquía que hayan cesado en sus funciones y sean dignos de este reconocimiento por sus méritos y contribución al saber superior" (Universidad de Chile; Sobre profesores eméritos).

El Prof. Jorge Valenzuela Pedevila es Profesor de Biología y Química del Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile y Ph.D. (química) por la Universidad de Texas. Es padre de 3 hijos y tiene 5 nietos.



### Facultad obtiene 9 proyectos Fondecyt regulares

Los primeros días del mes de febrero de 2017, se dieron a conocer los resultados de los proyectos Fondecyt regulares de este año, donde 9 académicos de la Facultad ganaron financiamiento para sus iniciativas de investigación.

Los académicos adjudicatarios fueron los profesores Carlos Santiviago y Hernán Lara del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular; Marcelo Kogan y Guillermo Díaz del Departamento de Química Farmacológica y Toxicológica; Arturo Squella, Hernán Pessoa y Eduardo Soto del Departamento de Química Orgánica y Físico-química; Gerald Zapata del Departamento de Química Inorgánica y Analítica, y Luis Puente del Departamento de Ciencia de los Alimentos y Tecnología Química.

Junto con felicitar a los académicos que ganaron proyectos, en el Consejo de Facultad del mes de marzo el Prof. Eduardo Soto, Director de Investigación del organismo universitario, realizó un completo análisis de la situación al interior de la Universidad de Chile y de la Facultad, respecto a este importante fondo de investigación.

Además de resaltar las reducciones en las tasas de aprobación en consideración al número total de proyectos presentados, expuso que la Comisión de Investigación de la Facultad trabajará en un completo análisis de la situación de los académicos que se encuentran sin financiamiento para sus líneas de investigación, promoviendo la presentación en otras opciones de consecución de recursos económicos.

La preocupación por la reducción de las tasas de aprobación en Fondecyt, es compartida por la Vicerrectoría de Investigación y Desarrollo, a la cual desde distintos organismos se le ha solicitado aumentar su presupuesto en líneas de enlace.

En este sentido, la Dirección de Investigación de la Facultad se encuentra preparando un nuevo concurso de financiamiento de enlace, el cual prontamente será informado a la comunidad académica.

**[descarga de la presentación de la Dirección de Investigación]**